
4 Pièces

144 m²

Réf. AI2404

1 980 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Cours  Saleya  /  Place  du  Palais  :  Emplacement  de  choix  pour  cet

appartement  d'angle  de  140  m²  avec  balcon,  en  étage  d'un  bel

immeuble  des  années  1800  avec  ascenseur  situé  Place  du  Palais  de

Justice.Vue imprenable au-dessus de la place sur le Palais de Justice,

vaste  édifice  d'architecture  néoclassique,  la  mer  et  les  montagnes.De

beaux volumes et une hauteur sous plafond de plus de 4 m.Le charme

de l'endroit a été sublimé par une rénovation complète en conservant,

par  exemple,  certaines  portes  d'origine.Un  espace  de  vie  d'une

superficie de 45 m² en angle, baigné de soleil, profitant d'une ...

Cours Saleya / Place du Palais: Prime location for this 140 sqm corner apartment

with balcony, on a high floor of a beautiful 1800s building with elevator located at

Place  du  Palais  de  Justice.Breathtaking  views  over  the  square  to  the  Palais  de

Justice,  a  vast  neoclassical  architectural  landmark,  the  sea,  and  the

mountains.Beautiful volumes and ceiling height of over 4m.The charm of the place

has  been  enhanced  by  a  complete  renovation,  preserving,  for  example,  some

original  doors.A sun-drenched 45 sqm living space in a corner,  benefiting from a

double exposure with a balcony overlooking Place ...
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